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　　　令和3年度　島原市医師会看護学校同窓会会報 (第1回) 島原市医師会看護学校　予定イベントのお知らせ
☆島原市医師会看護学校オープンキャンパス
新型コロナウイルス感染症予防のため、本年度は中止となりました

☆宣誓式　（1年生）
日　　時 10月27日（水）（予定）

場　　所 学内又は島原復興アリーナ

☆卒業式　（３年生）
日　　時 令和4年3月2日（水） 場所は学内又は島原復興アリーナ

島原市医師会看護学校同窓会役員の紹介

会長 金子　龍太郎（新） 会計 園田　純子 令和2年　収支決算報告

副会長 藤田　誠一 明時　有輝 （1）収入の部 （円） （2）支出の部 （円）

書記 池田　真一 監査 本多　恵 会費 330,000 実働費 137,073

上口　和佳 相談役 前田　義明（監査　代理兼務）　 雑収入 10 ※役員費、研修会費、交通費、事務費を含む

事務局・顧問 小林　勝也

令和3年度繰り越し金（1）-（2）

前会長の挨拶　　記：前田　義明 192,937 円

今後の活動計画

新会長挨拶　記：金子　龍太郎

☆ホームページのお知らせ
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会員の皆様への情報提供や会員相互の親睦を図る事を目的に、

　　　　　　　ホームページを作成中です。

　　　　　　　看護の向上や会の発展につながるようになればと思っております。

　　　＊氏名、住所変更等がございましたら、島原市医師会看護学校へご連絡下さい。

電話　0957-65-0730　FAX  0957-65-0731　Mail：kango@simaisi.jp

　　　　 ＨＰ：http://www.nagasaki.med.or.jp/simabara/school.html 

　　　　

　新緑の候、皆様におかれましては、何かと忙しく過ごされている事と存じます。全国での新型コロナウイルス感染症
蔓延や、長崎県に蔓延防止等重点措置が発令され、医療・介護の現場でも逼迫した状況が続いており、皆様のお力
が必要となっております。体調等に気を付けながらご自愛していただければと思います。
また、日頃より、会員の皆様には島原市医師会看護学校同窓会の御協力を頂き、誠にありがとうございます。
今後も皆様の御協力及びご鞭撻をよろしくお願い致します。
令和3年度の初回広報が出来ましたのでお送りします。

島原市医師会看護学校同窓会　　新会長　金子　龍太郎

この度、島原市医師会看護学校同窓会会長職を新しい役員に引き継ぐことになり、一言ご挨
拶をさせて頂きます。
平成21年から副会長を2年間、平成23年3月11日（金）東日本大震災と同日に島原市医師
会看護学校准看護科の閉校式「忘れんごとしゅうかい」を機に会長役員を約10年間務めさせ
て頂き、島原市医師会看護学校同窓会でお世話になった期間、約12年間務めさせていただ
きました。長期に渡り役員を継続できた事は、会員の皆様のご協力及び、ご支援と各役員との
チームワークの賜物であると感謝しています。島原市医師会看護学校同窓会の役員を長い
期間、務めさせていただき本当にありがとうございました。
今後は、相談役として残留し、微力ながら協力させて頂くことになりました。現在、コロナ禍で
島原市医師会看護学校同窓会の活動は休止中でありますが、今後も会員の皆様のご支援と
ご協力を引き続き宜しくお願いし申し上げます。

　今年度より会長を務めさせていただきます、金子と申します。数年前まで役員を務めておりま
したが前会長の後任として、新たに会長に就任させていただきました。卒業生及び関係者の
皆様へ貢献できるように職務を全うできるように努めたいと思います。
皆様におかれましては、日ごろから多忙な業務に加えて新型コロナウイルス感染症対策など
尽力されておられ一人一人のお力が大切であります。その中で我々の活動が皆様の活動へ、
少しでも寄与できるよう頑張っていきたいと思いますのでよろしくお願いします。

私の得意とする分野は災害医療・救急看護です。ひっ迫する救急医療や近年群発している
自然災害の対応や備えに少しでもお力になればと活動を行っています。
コロナ禍で研修会を自粛してはおりますが時期を検討して皆様へ,研修や学習会等でお伝え
できればと思っております。また今後も皆様の得意・専門分野領域が広がるように、現場で活
躍する皆さまに講師依頼をさせていただく事もあるかと思いますのでご協力とご参加をお願い
します。今後とも同窓会役員会の活動にご理解とご協力を賜りたいと思いますので、よろしくお
願いします。

コロナ禍であり、同窓会役員会の活動自体を縮小・自粛させていただいてお
ります。コロナ感染症が落ち着き次第、活動を再開し皆様に寄与できるよう
に尽力したいと考えております。一刻も早い終息を祈り、皆様に会える日を
楽しみにしております。

愛野ありあけ病院に就職して、4か月になりますが、とてもやりがいのある職場だと感
じています。現在、一人の患者さんを受け持たせております。その方は、入院当初、不
安が強く暗い表情をしている事が多かったのですが、スタッフとの日々のコミュニケー
ションを通して、他の患者さんと楽しそうに雑談をしたり、笑顔がよく見られるようになり
ました。そんな場面を近くで見られる事は嬉しいですし、患者さんの身近な存在である
看護師の役割の重要性を改めて感じる事が出来ました。今後も自分が患者さんに何
ができるのか、考えながらしっかりかかわっていきたいと思います！

愛野ありあけ病院 ２階療養病棟 平川 智也


